

Schon 12 Standorte in ganz Österreich

Fitness-Boom: John Harris stark auf Wachstumskurs

Fitness-Kette John Harris wird auch 2020 weiteren neuen Club eröffnen.

Wien. Die Österreicher wollen fitter und gesünder werden – das zeigt sich auch am Boom der Fitnesscenter. So hat die Fitnesskette John Harris mittlerweile zwölf Standorte und

26.000 Mitglieder in ganz Österreich. Ernst Minar, der eigentlich aus der Pharmabranche kommt, hat das Unternehmen im Jahr 2000 erworben und seither stetig ausgebaut. Neben Topstandorten in Linz und Graz (neben der Oper) wurde in Wien erst kürzlich



Chef Ernst Minar: viele Pläne.

der neueste John-Harris-Fitnessklub beim Wiener Hauptbahnhof eröffnet. Minar plant für nächstes Jahr einen weiteren neuen Klub: „Es gibt Gespräche an zwei bis drei möglichen Standorten“, sagt er.